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広報あらお

★荒尾市強調月間★

7 月は
「社会を明るくする月」

◤おもな内容　　m a i n  c o n t e n t s

学校通信 2
まちの話題 3
健康福祉まつりレポート 5
市長室から 6
修学旅行生マジャク釣り体験レポート 7
あらお荒炎祭プログラムなど 8
子育てのひろば 10
保健・健康 12
あらおのいきいき企業 15
市民病院からのお知らせ 16
くらしの情報など 17
試験・募集・イベント 23
はじめての HAPPY BIRTHDAY など 31
図書館情報 32
文化センター情報 33
相談の窓口など 34
医療・あらおカレンダー 36

前 日の雨が嘘のような爽やかな晴天の下、ことしの運
動会は予定通り 5 月 27 日に実施できました。前日

から 5・6 年生、多くの PTA 役員や PTA 体育委員の協力
で準備を進め、当日はたくさんの人が観覧に訪れました。
　競技中は、ことしの中央小のテーマ『もっと　チャレン
ジ！　一歩前進』を意識した、子どもたちの一生懸命な姿
が多く見られました。普段の練習から、黄団・赤団・緑団
3人の応援団長と団員の子どもたちは、大きな声できびき
び動き、全校児童の手本となってくれました。他の子ども
たちも練習の成果をしっかり発揮し、走ったり踊ったりと
さまざまな競技に取り組みました。運動会のテーマ『はば
たけ中央小！ 539 人の絆で感動を巻き起こせ』が子どもた
ちの姿にしっかりと現れてくれました。
　黄団が優勝を果たしましたが、赤団と緑団も良く頑張り、
その姿は多くの観覧者の感動を誘いました。子どもたちは
多くのものを学べたはずです。この経験を、今後の生活に
生かしてくれることを願っています。

まちの話題

▲ 3 団の各応援団長が誓いの
言葉を力強く述べました

▲ 1 年生の玉入れ。チームで
協力して頑張りました

▲ 4 年生の、「よさこいソーラ
ン」。力強い踊りでした

▲ 5・6 年生の組体操。176
人の団結が輝きました

大きな盛り上がりを見せた運動会　-PhotoReport-

　5 月 20 日に 100 歳の誕生日を迎えられまし
た。若い頃は、三池炭鉱で機械工として巻揚機
を運転していました。現在は、ジャガイモ、里
芋、ラッキョウなど、畑仕事に精を出しています。
いつ見ても読書しているくらいの読書好き。「今
は寝る前に、新聞の社説を読むことを日課にし
ています」と話されていました。
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6/2 美しいハナショウブに多数の来場者
～助丸区花菖蒲祭～
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6/2 観光客をおもてなしの心で迎える
～グリーンアべニュー春の植栽～
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　助丸区花菖蒲愛好会は助丸区花菖蒲祭を開催
し、同愛好会が丹精込めて育て、満開となった
25 種類・約 3千株のハナショウブは多くの来場
者の目を喜ばせました。荒尾太鼓、フラダンス、
三味線演奏、ひょっとこ踊りなど多くのアトラ
クションが祭りに花を添え、来場者はカレーや
焼きそばなどの食品バザーとともに楽しみまし
た。祭り前日からは毎年好評の切り花の販売と
夜間ライトアップも始まり、ホタルが飛び交う
菖蒲園は幻想的な美しさに包まれていました。

　宮内交差点から池黒池付近までの約 1.8km の
区間のグリーンアベニューの花壇に、マリーゴー
ルドの苗 1,800 株ほどを植えました。グリーン
アベニュー地域振興会、地域住民や海陽中の生
徒など約 100 人の参加者は、観光客が多く通る
道路をきれいな花でもてなそうと、作業に汗を
流しました。孫と参加した小柳さん（住吉町）は、
「通りを歩く人に、まちをきれいにしたいと思う
心が伝われば」とニッコリ。植栽後は荒尾消防
署の見学会などもありました。

5/23 心を込めて作る 府本小の伝統行事
～府本小児童　市長に新茶を贈呈～

　府本小児童会総務委員の木
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菜さんの6年生 3人が、校内の茶畑で
摘んだ新茶を市長に届けました。木下君の、「やわ
らかい茶葉の選別に力を入れました。飲んでくれ
た人においしいと感じてもらえたら」との言葉に、
「毎年大切に育てたお茶を頂きありがとうござい
ます」と浅田市長は感謝の意を表しました。茶畑
は昭和 8年にまかれた種が根付いたもので、昭和
55年からは毎年茶摘みをしており、ことしも全校
児童・職員・地域のみなさんで行いました。
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